学年だより

五輪(ごりん)

マ和0年!! |2月号



奏でよう、みんなで!

来週の連合音楽会、再来週の学習発表会に向けて、先週から体育館での学年練習が本格的に始まりました。 合唱や合奏は9月から練習を積み重ねてきました。これまで朝の時間や給食準備中、休み時間等も使ってたく さん練習をしてきましたので、本番はすてきな発表になるようにあと少し後押しをしていきます。どうぞご期 待ください。

朝晩の寒さも厳しくなってきて、体調を崩しやすい時期です。子供たちの体調管理に引き続きご協力をお願いいたします。

|2月の学習予定

教 科	内容
国語	固有種が教えてくれること 古典芸能の世界一語りで伝える
	やなせたかしーアンパンマンの勇気 冬の朝 書写
社 会	工業生産を支える輸送と貿易 これからの工業生産とわたしたち
	情報産業とわたしたちのくらし
算 数	単位量あたりの大きさ 四角形と三角形の面積
理科	ふりこの動き
音 楽	美しい音色で 「アメイジング・グレイス」
図エ	消してかく
家庭科	食べて元気に
体 育	ティーボール(ベースボール型) 跳び箱運動 保健「けがの防止」
特別の教科 道徳	ベートーベン わたしのボランティア体験 流行おくれ
総合的な学習の時間	学習発表会に向けて 高齢者の方と交流しよう
外国語	At a restaurant

裏面もあります

お知らせとお願い

連合音楽会について

12 月3日(火)になかのZEROホールにて、連合音楽会が行われます。詳細は先日配布したプリントをご覧ください。

当日は、午後の部の4校目の発表となります。(午後2時過ぎの予定です。) バスで会場までを往復します。帰校時刻は15時40分予定で、一度教室に上がり、更衣等を済ませての下校となりますので、16時ごろの下校となります。 よろしくお願いいたします。



体育着の上着着用について(再掲)

寒い時期、必要なお子さんは、体育着の上着を着ることができます。汗をかいて冷えることを防止するため、体育専用にシンプルな汗を吸う素材のトレーナーや長そでTシャツ等に記名の上、体育着袋に入れて持たせてください。また、安全上への配慮のため、フード・ジッパー・ひもの付いたものは着用できません。また、動いた際、破れてしまう恐れがあるため、タイツも着用できません。体育の日にタイツを着用する場合には、別途、靴下を持たせてください。ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

みなみの学習発表会について

12月13日(金)(児童鑑賞日)と14日(土)(保護者鑑賞日)は、みなみの学習発表会です。保護者鑑賞日等の詳細に関しては、先日学校から配布したお便りをご確認ください。

家庭学習週間について

12月2日(月)から13日(金)まで、家庭学習週間となっています。前回の取組と同様に、毎日取り組んだ学習のチェックをお願いします。担任も確認しますので、毎日学校に持たせてください。学習の取組状況について保護者の方から一言を書いていただき、17日(火)に回収いたします。

年末・年始について

12月28日(土)から1月5日(日)までは、機械警備となっています。この期間は、校内に立ち入りができませんので、あらかじめご了承ください。